

Crece 9.9% llegada de turistas (Reforma 03/07/15)

Crece 9.9% llegada de turistas (Reforma 03/07/15) Por Notimex Cd. de México México (02 julio 2015).- De enero a mayo, el arribo de visitantes internacionales por vía aérea a México registró un crecimiento de 9.9 por ciento con respecto al mismo periodo de 2014. Lo anterior, de acuerdo con el informe más reciente del Sistema Integral de Operación Migratoria (SIOM), del Instituto Nacional de Migración (INM), dijo la Secretaría de Turismo (Sectur) en un comunicado. A su vez, la dependencia refirió que se registraron 6.4 millones de pasajeros internacionales que ingresaron vía aérea en los primeros cinco meses del año, lo que supera a los 5.8 millones de personas que se alcanzaron en igual lapso del año pasado. La llegada de visitantes procedentes de Estados Unidos se incrementó 11.6 por ciento, al pasar de 3.2 millones de pasajeros durante enero-mayo del año pasado a 3.5 millones en 2015, mientras que los procedentes de Canadá registraron un alza de 3.6 por ciento, al pasar de un millón mil turistas en 2014, a un millón 37 mil en el presente año. Los resultados del SIOM revelan que los turistas provenientes de Reino Unido pasaron de 163 mil pasajeros durante los primeros cinco meses de 2014, a 185 mil durante el mismo periodo de 2015, lo que representó un aumento de 13.2 por ciento. En cuanto a países de América del Sur, los pasajeros de nacionalidad colombiana aumentaron 29.1 por ciento, y alcanzaron 142 mil viajeros en los cinco primeros meses de 2015, contra 110 mil de 2014. El informe también precisa que los pasajeros de economías emergentes que arribaron a México vía aérea en ese lapso mantienen una tendencia positiva. En ese sentido, dijo, los turistas extranjeros originarios de Brasil repuntaron 14.3 por ciento, ya que pasaron de 127 mil en dicho periodo del año previo a 145 mil visitantes en 2015. En tanto que los turistas procedentes de China crecieron 26.1 por ciento, al moverse de 31 mil a 39 mil en ese mismo lapso, mientras que los visitantes de Chile pasaron de 49 mil de enero a mayo de 2014 a 57 mil en el mismo periodo de 2015, cifra que significó un incremento de 16.1 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo